

M. Arispe a été nommé Représentant de la Bolivie au Conseil de l'OACI le 4 octobre 2022. Il possède une vaste expérience dans les domaines aéronautique et militaire.

Il a occupé la fonction de Directeur de la Direction générale de l'aviation civile de Bolivie (DGAC) de 2018 à 2022.

Il est titulaire d'une maîtrise en arts et sciences militaires aéronautiques et d'un diplôme d'études supérieures en administration des affaires et stratégie de gestion. Il a également suivi de nombreuses formations professionnelles sur les questions opérationnelles en aviation auprès d'institutions nationales et internationales.